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　新年明けましておめでとうご

ざいます。

　平成２４年の新春を会員の皆

様と共に迎えられたことを、心

よりお喜び申しあげます。

　さて、昨年は事故の多い年で

した。特に３月１１日の東日本

大震災と原発事故では、今まで

聞いたことのない死者、行方不

明者、現地ではいまだ帰る事の

出来ない人が多い今、被災者の

皆様には改めて御見舞申し上げ
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２０１２年　会長年頭の挨拶

会長　日　沼　正　清

ます。

　さて昨年は、全事業も会員の皆様のご協力

により無事達成出来た事を私自身うれしく思

いますし、本当にありがとうございました。

　平成２４年度も昨年度と同様の事業ですが、

草刈は年々多くなり、会員にお願いすること

が多くなると思いますので、その時は協力を

よろしくお願いします。

　また今年も真瀬川漁協にお願いして、アユ、

イワナ、ヤマメ等やってみようと思います。

　事務局の皆さんには大変難儀をかけますが、よろしくお願いします。

　今年も引き続き会員の皆様の健康と、希望の年でありますよう申しあげまして年

頭の挨拶とします。

元旦登山での糠森からの眺望

アユ・イワナ・ヤマメ事業



　毎年恒例の忘年会が昨年１２月

２３日（金）クリスマス寒波の中、

多くの会員のみなさんにご参加い

ただき盛大に開催しました。

　来賓では、加藤町長、須藤議会

議長、須藤産業振興課長の三名に

ご出席いただきました。

　会長、ご来賓の挨拶を頂いたあ

と、今年度より毎週水曜日に「ふ

れあい館」の留守番をお願いして

いる高崎晴朗さんに、会長より感

平成２３年度忘年会　民宿「いがわ」にて開催される！！

謝の言葉と謝礼が手渡されました。高崎さん、ありがとうございました。

　おいしい料理に、お酒っこがはがいぎ（お酒が進み）あっという間にお開きの時間が来

てしまいました。

●開催日　３月４日（日）
●時　間　１０：００～１２：００
●場　所　白神ふれあい館
●参加費　リース１個につき７００円（材料費）
●定　員　先着１０名
●持ち物
　リースに飾りたいものがある方はお持ちくだ
さい。（ツルや木の実などのリースの材料はこち
らで準備しております）
●申込み締切　３月２日（金）
●申込み先
　ぶなっこランド　７７－３０８６
　白神ふれあい館　７０－４２１１

ネイチャークラフト　リースづくり
～自然素材を使って～

リースはクリスマスだけとは
限りません！

敷き物や周りの背景を替えれば、
春・夏・秋・冬と

飾ることができますよ！



　２月１日に八中第２１期生の還暦祭が行われました。

　当日朝方は曇り空でこれはいいかなと思いましたが、あっとゆう間に猛吹雪

になり、雷も鳴り、最悪の行事となりました、が今の６０歳は若い、物ともせ

ず神事に打ち込んでいました。

　さすがに、滝の前での記念撮影はやめて神社の中での撮影となりました。

　その後は、同期会と相成り、２次会、３次会と楽しく過ごしました。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　広報部　　越前谷

編 集 後 記

追　悼

１月５日午前５時１５分、当協会の理事である諸澤徹さんが亡くなりました。

突然でびっくりしました。未だに信じられません。

年末の忘年会には元気な姿を見ていただけに、残念でなりません。

ご冥福をお祈りいたします。

　いまでも…「おっ！いだが？？」と言

ってあの笑顔で事務所に入って来てくれ

るようなそんな感じがします。。。

　田んぼの話、山の話、海の話、友達の話、

消防の話など。。。すごい話題豊富な徹さ

んでした。きっと天国でもたくさんお喋

りしているんだろうな！

　今年も無事植樹祭を成功させ、笑顔で

報告できるようにガンバリます！

　天国で見守っていて下さいね！

コップを持つ姿は
一番似合って
ましたよね！

徹さ
んの
いる

テー
ブル
は

いつ
も盛
り上
がっ
て

いま
した
ね！

アユの会では、
たくさんお世話

してくれましたね！



おまけのビーチing

　お正月を迎えたかと思ったら、もう二月も後半に。。。こうしてあっという間に一

年が過ぎてゆくのですね。。。ここ最近は一日が数秒に感じるくらい早く過ぎていく

ような気がしています（悲）

１月１５日、森林科学館の
屋根雪下ろし作業を行いま
した。

　2012年第１４回植樹ボラン

ティアは、１０月７日（日）

開催の予定です！事務局では、

その日に向けて準備を進めて

いるところです！当日及び事

前準備（苗の管理など）で

作業部からのお知らせ！

2012年植樹祭のお知らせ

２月６日ふれあい館
トイレ山側です！屋
根からの雪が積もり
積もって屋根と裏山
の斜面がつながって
しまいました。。。

２０１２年より、マメにブログを更新しております

。。が、、最近はネタ不足により。。更新が遅くなりま

した。（個人的な内容では、ネタがありすぎるのです

が、、）ゆっくりと更新していきますので、ときどき

チェックしてみて下さい＾＾

事務局ブログ担当からのお・知・ら・せ

2012年は美魔女になるよ！ナリタイナ！と思っている 図書入荷しました！

八峰町観光ワークショップ

は、みなさんのご協力をよろしくお願いし

ます。

　2012年度は、イオン環境財団助成金を

活用し活動します。

忘年会の案内にも、載せましたが、

「原色牧野植物大

図鑑・続編」「森

の白神」図書３冊

入荷しました。

ご利用下さい＾^V

２月１４日（火）ノースアジア大学の学生のみなさん

との八峰町観光ワークショップに、会長日沼・副会長

渡辺・事務局袴田の３名が参加しました。当日の内容

は、学生の八峰町への問題提起・アイディアの提案・

意見交換でした。その中の一つで、HPの充実・Twitter

・Facebookを活用すべき等の意見がありました。確か

に、八峰町は遅れていると思いますが、誰もが簡単に

できるものではく、「いまある

ものを充実させて、それから

だわ！」と思って帰ってきま

した。

　言われてみればそうだ！と

いう意見もあり、有意義な会

議でした＾^

９１センチ
ありました！

どちらの作業も、
私は撮影のみでした＾^
「やじがね～！わげもん！」
なのです。。（ダメな若者）


